柿崎のわらばん



第5号

2008.3.15 発行

「エンジョイスキー教室」 開催

編集発行:柿崎まちづくり振興会 電話:025-536-2140 FAX:025-536-2558

blog: http://ameblo.jp/kakizaki-ward

mail: sukidesu-kakizaki@brown.plala.or.jp

ともっと上手になりたいです。

これからも沢山練習して、

「楽しいエンジョイスキー」

なるべくハの字をくずさないよう

手な人が沢山いて、「いつか私もこ

リフトに乗って下を見ると上

ルなふうにすべってみたいなぁ」





1月20日、2月17日、3月9日開催 まちづくり振興会共催





レーは、ゴンドラコースが一番好できるからです。キューピットバ 田は、なだらかでターンがうまく ョイスキーに行っています。ぼく -リゾートが一番楽しいです。 ぼくは、2年生の時からエンジ 第1回、第2回の赤くらスキ

てもらって、もっと上手になりた 来年はお父さんからよく教え

変でしたが、今はリフトにも乗れ はスキーをはくことさえとても大 るようになりました。 私はスキーが大好きです。初め

狼煙の写真で 特別賞受賞

れました。 狼煙が上げられ、最終地点の長岡 を祈念して、県下98ケ所において 丘陵公園の片刈城に向けリレーさ 昨年10月に中越沖地震の復興 ネット柿崎 永原 正幸

プロジェクトに出展したところ、 を堪能した一日でした。 師による同城の歴史説明と、 忠討ち死の城)で上げました。 特別賞をいただく事になり、 終了後の残火を利用した野戦料理 その様子をカメラに収め、 当柿崎区でも岩手城 2 月

感動を新たにして来ました。



右の写真が特別賞受賞作品

新春マラソン大会





いなと思いながらスタートしまし 人の人ばかりで、ぜったい勝てな お兄ちゃんといっしょに参加しま 人しかいませんでした。 ほかは大 した。会場へ行ったら小学生は3 1月3日、 柿崎小学校3年 新春マラソン大会に 柿村 和哉

2日、新潟チサンホテルの授賞式

にネット柿崎の会員4人で出席し、

がいたかったけど、お兄ちゃんに とちゅう、 ました。また来年もでたいです。 になりました。とてもびっくりし でもタイムさでぼくがなんと1位 ついていって3位になりました。 ゃんたちにぬかれてしまいました。 最初は1位だったけど、お兄ち あられがふってきて顔

元気 冬季GB大会開催 一杯!

曽田

リーグ戦で勝敗を競いました。 会は2月6日~8日の予選会と ボール大会が 14 チームの参加を の決勝大会は8チームによる四角 13日の敗者復活戦を経て、 得て賑やかに開催されました。 振興会の共催で柿崎区冬季ゲート ゲートボール協会とまちづくり 14 大 日

みんな腰を伸ばして元気溌剌にゲ は92歳、部屋に籠りがちな時期に 勝はときわチームでした。 最高齢 ムを楽しみました。 優勝は三ツ屋浜Aチーム、



活気あるクリスマス会



ちが喜んでいたからではないでし も、杵と臼での餅つきに子どもた ようか。 クリスマス会になったと感じたの れました。例年以上に活気のある ほかに、まちづくり振興会の方々 のご協力により「餅つき」が行わ 年私たちが担当しているゲームの 子ども会J・L 今年度のクリスマス会では、 箕輪 例

に生かし、これからも子どもたち きたいと思います。 が楽しめるクリスマス会にしてい はありますが、この反省を次年度 振興会との連携の方法など課題

地元の「食のプロジェクト」と称する若手料理 人の方々に、生活習慣病を予防するということで 「メタボにならない簡単料理」を手ほどきしてい ただきました。

参加者は、講師の包丁さばきに感心しながら 「男は大胆に作るぞ!」と意欲的に楽しく調理し 喜んでいただきました。

> 食推 森本 正子



家庭で喜ばれる「男の大胆料理」





メタボ・・・嫌なひびきです。

最近太りぎみの私は、自分の為になると思い参 加しました。

分かりやすい板前さんの指導と、食推の美人な スタッフの方々の手助けもあり、さっそく家庭で も作ってみました。妻にも喜ばれ?我ながら自画 自賛!機会があったら、また参加したいと思いま

ざきドーム等4施設の管理運営を

る年になりそうです。

さて3年目、大きくジャンプす

任されました。「地元のスポーツ施

地区公民館3階

通常総会

午前 10

の思いで大手企業と競合し勝ち得 設は住民総参加の振興会で!」そ

5月4日 (日・祝)

に指定管理者です。通園バス、

敬

匿名参加者

での人選という方法で進めていま 管理に関しての行政との協議の中 内容であることから事務局サイド えましたが、 かりました。 る人でないと務まらないことがわ も力を発揮でき、 ドームの館長については、 行政に精通し、 新年度は事務局体制の強化を より実効性のある会であり あまりに複雑な仕事 公募ということも考 経理事務もでき 福祉や体育に

事務局体制の強化を

お礼申し上げます。 をすることができました。心より 様の支援のお陰でいろいろな事業 まちづくり振興会は2年間、 事務局長 満田 皆

5月18日(日) 柿崎なべ輪ピック みなとさかな祭り

スポーツ3大会等の業務委託。 老会、生涯学習フェスティバル、

病

阮後援会、文化協会等の事務委託

などの受託業務が増えます。



東京柿崎会総会

いいたします。 でお持ちください。ご協力をお願 ふれんどり~ミルはまなすでは ビール瓶の回収を始めました。 ふれんどり~ミルはまなすま ビールの空き瓶がありました

化する自治組織です。これからも たいと思っています。 振興会は区民の意識により

進

よろしくお願いいたします。

今後の予定

平成20年度 4月29日 (火·

紹 介

毎日でも車に乗りたいよー。 たときはぐったりだったよ。でも、 まで家族と一緒に行ったんだ。 のも好きなんだ。昨年、 が、今では35キロもあるんだ。 いぐるみのように可愛い僕でした 子に来て10年経ちました。白く縫 旅で少々疲れたかなー。 僕は子どもが大好き。 十日町で生まれ、 馬場ミールです」 1ヶ月目で養 車に乗る 家へ帰っ 九州福岡

三区 馬場

> ます。 に1回の1泊ツーリングと、数回 の日帰りツーリングを楽しんでい 好きなツーリングクラブです。年 私達は、

もやっていますので、 てみてください。 ですが、活動は8年になります。 年齢も仕事も地域もバラバラ 原付を中心としたツーリング 是非参加し

問合せ (536-2325) 山岸まで

バイクに乗ることが大



柿 崎 探

り、改めてご本人の原文をご紹介させて いただきます。 了解を得ずに加除してしまった部分があ お詫び:前号での記載内容中、作者のご



昨年秋に完成した、上下浜神明社

犀濱村の記述があります。

を上げている、その中の堪忍分に

越佐史料はこれについて38

诵

増を行いました(堪忍分)。 正9年 11 月末に一斉に知行の のあった家中の武将に対して、 して、 謙信の没した天正6年3月から、 は、上杉景勝の朱印状に、景勝は (1580) 7月までの間に戦功 我が上下浜の先祖が、 なりわいの記述が存するの 栃尾城の落城した天正8年 犀濱村と 加天

月を刻むこの地で、先達の栄光と 営みを継承しております。 私たちは、営々と427年の歳

クル紹介

「怪しいライダ 風を斬る!



会員カードについてのお知らせ

振興会が発行しております会員カードが 満点(シール12個)になった方は、3月末 日までに、カードを事務局にお持ちになる 、または町内会長宅へお届けください。 抽選により景品をご用意させていただきま す。

ご住所、お名前を忘れずに記入してください。

した。お詫びし訂正します。

ヨさんは、粟津キョさんの誤りで

かわらばん4号のお詫びと訂正 「ふみ子の海」の文中で、栗沢キ

らばんが出来ています。 さまのご協力があって、このかわ 早1年。 いろいろな人の話しを聞 いたり、 かわらばんの仕事を任されて 原稿の依頼をしたり。

くお願いします。 頼がありましたら、 に感謝! 協力していただいた方々、 いつかどこかで取材の依 どうかよろし by 秀